

Bernheim Lazarus

Tiengen, Zübergasse

Lazarus Bernheim wurde 1863 in Tiengen geboren. Er wohnte am oberen Ende der Zübergasse.

Er lebte vermutlich von einer Leibrente, die ihm die zukünftigen Erben bezahlten. Bei Dieter Petris Recherchen zu seinem Buch in den 1970er-Jahren konnten sich einige Zeitzeugen noch lebhaft an den alleinstehenden Mann erinnern. Er wurde oft von Kindern „gehänselt“ (geärgert). Die Lausbuben versammelten sich vor seinem Haus und riefen entsprechend der neutestamentlichen Geschichte:
„Lazarus, Lazarus, komm heraus!“

Lazarus Bernheim starb 1922 und wurde auf dem Jüdischen Friedhof in Tiengen bestattet.

Quelle:
Dieter Petri, Die Tiengener Juden, 1984